



有水中学校だより



第4号 令和7年7月23日

HP QR コード

【職場体験学習・職場訪問】ご指導いただきました職場の皆様、ありがとうございました。



ご協力いただいた企業様

【職場訪問】ローソン有水店・大杉しいたけ園

【職場体験学習】有水郵便局・竹下さん・JA 都城 ATOM・道の駅 都城 NiQLL

観音池パーク高城本店・観音さくらの里・有水こども園・パシオ高城店

【講話・体験学習】

平和学習 常盤 泰代 様

薬物乱用防止教室

浴衣着付け体験



平和な社会をつくるために自分は何をしていくのかという「問い合わせ」をいただきました。戦後80年の今、平和について考え続けます。

薬物の種類や乱用した時の症状など多くのことを学びました。危険薬物だけではなく、オーバードーズの問題やSNSによる問題も学びました。

日章学園高等学校の先生・生徒さんに浴衣の着付けを習いました。伝統的な衣装である浴衣の良さを学ぶことができました。

宮崎海洋高等学校 進洋丸 多目的航海体験学習



SDGsについての講義や操舵室見学など多くの体験をさせていただきました。マリンスポーツ体験もあり、多くのことを学べました。



【7月22日 第1学期終業式】



終業式 3年生代表者発表文 「1学期を振り返って」

僕が1学期に頑張ったことが二つあります。一つ目は部活動です。僕は副キャプテンとして、他の部員に声をかけたり、キャプテンを支えたりすることができました。後輩に教えることで、自分のできないことにも気付き、それを直すことができたのも良かったと思います。最後の大会は、思うような結果が出せませんでしたが、部活動を通して「感謝」を伝えることの大切さを改めて感じました。部活動をするためには、体育館やネット、ラケット、そして、一緒に練習する仲間や先生、保護者が必要です。これらは決して当たり前のことではないので、小さなことにも感謝する気持ちを大切にしたいと思いました。

二つ目は、スポーツフェスタです。今年が最後のスポーツフェスタでした。競技のことばかりではなく、準備や応援、後輩、小学生への声掛けなどいろいろなことを意識して取り組みました。自分の役割は国旗掲揚と決勝審判でした。国旗掲揚は国歌に合わせながら旗をあげないといけないので、思ったより難しく、緊張しました。同じ役割に小学生がいたので、教えながら自分の仕事をするのは大変で上手く伝えることができず、教えることの難しさを感じました。競技の方では、みんな一生懸命頑張りましたが、惜しくも優勝をとられてしまい、とても悔しかったです。それでも、仲間と協力したり、後輩を支えたりしながら全力でスポーツフェスタを楽しむことができ、とてもいい思い出になりました。

次に僕が2学期に頑張りたいことです。2学期は高校受験に向けて勉強を頑張りたいです。特に苦手な数学を少しずつ復習して、少しでも自信をつけたいと思います。夏休みが終わってすぐにテストがあるので、そこで良い点をとれるように頑張りたいと思います。また、学校行事では学習発表会があります。次が最後なので、1・2年生の時よりもいい発表ができるよう頑張りたいです。

僕の学年は人数が少ないので、一人休むと先生と一対一で授業を受けることもあります。一緒に学習する仲間がいないと学びが深まらないと感じる時もあります。だからこそ、2学期は1学期よりも体調管理に気を付けて休まないようにしたいです。そして、受験や将来のことも考えながら、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。

【今後の予定】

7月23日～8月25日 夏季休業

8月20日(水)：サマースクール

8月26日(火)：始業の日

8月30日(土)：親子ふれあい美化活動